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平成 27 年 第 9 回 教育委員会定例会議事録 

招 集 日 時 平成 27年 8月 19日（木曜日） 午後１時 30分開会／午後 2時 20分閉会 

招 集 場 所 市民会館 2階 第 7会議室 

出 席 委 員 上田政憲、中西修一、酒谷百合子、山下裕嗣、山下修平 

会議列席者 掛山事務局長、山田次長兼学校指導課長、梶谷教育庶務課長、中田スポーツ課長、田嶋文化財保護課長、

河崎屋中央図書館長、柏田山中図書館長、奥村マラソン開催推進室長、岡澤文化振興室長、 

力田生涯学習課長補佐、渡部教育庶務課長補佐 
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平成 27年第 9回教育委員会定例会開会宣言 

挨拶 

中西委員以外は、お揃いになりましたので始めさせていただきます。 

あと10日あまりで、夏休みも終わろうとしていますが、月の経つのは早いですけど

も、このところ大阪府高槻市の中学1年生の事件なども、まだまだ分からないところ

も多くて、先ほど学校指導課長に確認しましたら加賀市では、子供たちに事件事故

等はないと、無事に夏休みを過ごしているということをお伺いしました。 

もう一つは、今日の北國新聞を見ていましたら、前に8月12日の朝日新聞にもありま

したが、子供たちの自殺の件で9月1日が一番多くて、ただし過去42年間のものです

けども131人、それに次いで多いのが4月11日、4月8日、9月2日、8月20日以降は50人

を下回ってはいない。新学期に向けて、2学期から出て行くということに対して、つ

らい思いをしている子供たちが多いということで、気になることではありますが。

特に今年は全国的にも不登校が増えているという話もありましたので、またそのあ

たり気を付けていただきたいなと思っております。 

それでは、会議の方を始めたいと思います。 

今日は審議事項が1件ございます。議案第39号、梶谷課長からお願いいたします。 

 

 議案第39号 平成27年度９月補正予算要求について 

梶谷課長・奥村室長・中田課長  資料に基づき説明 

 

ありがとうございました。以上9月補正３件についてご説明いただきましたが、これ

について何かご質問ございませんか。 

ないようですけども、１つだけ陸上競技場の公認競技場について、5400万円という

のはかなり大きい額ですね。走路のオーバーレイ、これが一番高いのでしょうか。 

走路１レーンは約400ｍありますが、１レーンだいたい500万円、４レーンなので2000

万円、その他のオーバーレイ、砂場の改修等々入れまして、直接工事にかかる金額

が3000万円なのですが、昨今工事費の経費が非常に高くなっておりまして、石川県

の土木の標準経費を計算しまして、プラス2000万円くらいの経費がかかるというこ

とで、5400万円の概算が出ております。以上です。 
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上田委員長 

山下委員 

上田委員長 

 

 

 

 

 

梶谷課長 

上田委員長 

 

 

 

 

 

 

上田委員長 

はい、ありがとうございました。何か他にございませんか。 

承認の方は挙手をお願いいたします。 

全員挙手により可決（中西委員欠席） 

それでは、報告案件が１件ございます。報告第23号、中田課長お願いいたします。 

 

 報告第23号 平成27年度石川県民体育大会加賀市選手団成績について 

中田課長  資料に基づき説明 

 

今年度の県民体育大会の加賀市の成績ですが、これについて何かお聞きになりたい

ことはございませんか。この斜線が入っているのは、この競技に参加していないと

いうことですか。 

これは、壮年男子とか女子の競技はないということです。 

わかりました。大変ご苦労様でした。では、その他にまいります。 

1つ目、運動会・体育祭教育委員参観（案）について、山田次長お願いいたします。 

 

 運動会・体育祭教育委員参観（案）について 

山田次長  資料に基づき説明 

 

今年度も、小学校中学校の体育祭の日程が決まり教育委員の参観日が割り当てられ

てきましたが、どうしてもご都合が悪い日がありましたら、今週中に教育委員会ま

でご連絡くださいということです。 

これの時間ですが、開会の時間に来た方が良いのか、その間の時間でいいのか。 

都合のつく時間帯で良いと思います。 

はい、わかりました。 

では、できるだけご都合のつく時間帯でお願いいたします。 

2つ目、加賀市小中学校科学作品展の開催について、山田次長お願いいたします。 

 

 加賀市小中学校科学作品展の開催について 

山田次長  資料に基づき説明 

 

作品展は、大聖寺十万石祭りの時期です。 

そのほうが、保護者とお子さんとが一緒にみて回れるという意見があったのです。 

２日間ありますので、都合のよろしい時間で見ていただけたらと思います。 

3つ目、家庭教育推進会議の開催について、力田補佐お願いいたします。 

 

 家庭教育推進会議の開催について 

力田補佐  資料に基づき説明 

 

１回目の家庭教育推進会議が8月20日に開かれるということで、ご説明をいただきま
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した。これについて何かお聞きになりたいことはございませんか。事務局からは、

どなたも来られないのですか。 

生涯学習課から、事務局として出ます。 

他、特にないようです。また、ご報告お願いいたします。 

4つ目、「グッドマナー・キャンペーン」への協力について、力田補佐お願いいたし

ます。 

 

 「グッドマナー・キャンペーン」への協力について 

力田補佐  資料に基づき説明 

 

毎年やっております、グッドマナー・キャンペーンです。期間があるわけですけど

も、特に9月24日・25日のふれあい挨拶デーあたりが、参加しやすいのかなという気

もしますが、ご都合のつく日にお願いしたいと思います。 

これについて何かお聞きになりたいことはございませんか。では、よろしくお願い

します。 

確認ですが、教育委員さん宛の文書の中でキャンペーン終了後、報告をくださいと、

もし教育委員さんが出られたら電話連絡いただきたいと思います。 

はい、わかりました。よろしくお願いします。5つ目、加賀市民映画祭 [2015 inか

が] の開催について、力田補佐お願いいたします。 

 

 加賀市民映画祭 [2015 inかが] の開催について 

力田補佐  資料に基づき説明 

 

はい、これも例年恒例となりました加賀市民映画祭です。9月25、26、27日ご都合が

つきましたら、是非ご参加をお願いしたいと思います。 

何かお聞きになりたいことはございませんか。では、次にまいります。 

 

 史跡 九谷磁器窯跡発掘調査現地説明会の開催について 

田嶋課長  資料に基づき説明 

 

8月22日、もうすぐですね。 

九谷大橋の手前に駐車場がございます。それと、少し離れておりますが、真砂側の

方に進んだ所にもございます。九谷大橋の手前の、さらにもう一つ手前にも駐車場

がございます。できるだけ乗り合わせていただいて、県道沿いには止めないように

していただけたらと思います。 

今度の土曜日午後です。ご都合のつく方ご参加ください。 

次、まいります。7つ目、第25回芭蕉祭加賀山中温泉全国俳句大会について、岡澤室

長お願いします。 
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 第25回芭蕉祭加賀山中温泉全国俳句大会について 

岡澤室長  資料に基づき説明 

 

はい、これも例年恒例となりました芭蕉祭俳句大会、今年度もたくさんの小中学生

が応募しております。これについて何かお聞きになりたいことはございませんか。 

9月12日土曜日、ご都合がつきましたらご参加お願いしたいと思います。 

では、8つ目、第32回日本海民謡祭山中節全国コンクールについて、岡澤室長お願い

いたします。 

 

 第32回日本海民謡祭山中節全国コンクールについて 

岡澤室長  資料に基づき説明 

 

山中節全国コンクール、芭蕉祭の次の日です。この応募状況というのは、わかりま

すか。 

今、現在ではまだ分かっておりませんが、昨年度は参加者が大人110名子ども6人、

去年とだいたい同じような応募数になると思います。 

はい、ありがとうございます。何かこれについてお聞きになりたいことはございま

せんか。 

少し戻りますが、俳句大会なのですが、講演なさる先生は決まっているんですか。 

今年は、講演会はありません。 

今年度に限り9月上旬が下旬になりました。 

開催日がこんなに近くなかったのです。 

俳句大会が遅くなったのです。 

こいこい祭の前後になります。 

その後すぐ、こいこい祭ということになりますね。その他何かありませんか。 

健康福祉審議会健康分科会の方に今年から出席してまいりまして、さっそく教育委

員会の方にご意見をいただきまして、ご報告させていただきたいと思います。 

健康増進対策についての中で、一人の委員さんから教育委員会の方に依頼があって、 

子どものころからの生活習慣の中で、運動をよくする子どもが年をとってからも運

動をするという結果が出ているということでございます。 

教育委員会として、もちろん、いろいろと政策をしているんだと思いますけども、

子どものころから運動できる環境とか継続的に運動できるような政策とか、そうい

う方向を付けていただきたいというご意見をいただきました。 

のちほど、議事録提出させていただきます。さっそくですが、こういうご意見をい

ただきましたのでご報告させていただきました。 

山下委員からの健康分科会、子どもの頃にスポーツをした人は、大人になってから

もするということなのですね。 

はい、そういうデータがあるそうです。 

ありがとうございます。その他ございませんか。 
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山田次長 
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全委員 

梶谷課長 

 教職員の全体研修会について 

山田次長  説明 

 

教育委員のご都合はどうでしょうか。 

参加できます。 

全委員出席です。できるだけ出席したほうがいいかなと思います。他、その他ござ

いませんか。なければ次回の連絡をお願いします。 

次回の予定ですが、9月24日または25日でいかがでしょうか。 

24日でお願いいたします。 

では、9月24日木曜日でお願いいたします。場所はまた確認後ご連絡いたします。 

上田委員長 

 

それでは、9月 24日木曜日、午後１時 30分からでお願いいたします。 

他に何かございますか。なければ、第 9回定例会を終了いたします。 

 

 

ご苦労様でした。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、会議録を作成する。 


